

Escuela de Artes Industriales

Historia:

Construida a finales de la década de 1930, esta escuela proveyó a los estudiantes de la época un lugar para el aprendizaje de destrezas básicas como la carpintería, ebanistería, electricidad y economía doméstica. Este edificio forma parte del complejo estructural compuesto por las escuelas José Gautier Benítez, Gerardo Selles Sola y Luis Ramos González.

Descripción arquitectónica:

Estructura construida al estilo Art Deco. Resaltan sus detalles curvos suavizados y simétricos en alto y bajo relieve. El término Art Deco se acuñó a partir de la primera Exposición de Artes Decorativas en 1925 en París, después de la Primera Guerra Mundial.

Localización: Avenida José Gautier Benítez